

おじさんが若い女の子と出会う考え方

2020年9月
おじさん出会いマスター SKJ 平塚

はじめに

SKJ 平塚の無料レポートをダウンロード頂きましてありがとうございました。

私は50代のおっさんですが、10代、20代の若い女の子と出会い、現役で遊んでいます。

50代のおじさんが出会えるのは40すぎのおばちゃんばかりだと普通は思われますが、私は主に20代前半、時には18歳の女の子とも出会えるので、30歳以上の女性とは会わないようにしています。同じ会うなら若い子の方がいいじゃないですか。

私が実践している若い女の子と出会える方法を 平塚メソッド と名付け、種々の教材を公開、販売しておりますし、ノウハウの一部をツイッターでつぶやいています。

より多くのおじさんに若い女の子との出会いを楽しんでもらいたくてこの無料レポートを作成しました。

このレポートは

おじさんが若い女の子に出会うための考え方

について解説しています。

このレポートが少しでもあなたの役に立てれば幸いです。もしこの無料レポートがお役に立てたのなら、私のサイト、ツイッター、メルマガもきっとお役に立てると思いますのでぜひ訪問してみてください。

オススメ記事：

<https://ojisannoyume.com/osusume/makeharlem/makeharlem-guide>

Twitter：<https://twitter.com/HiratsukaMethod>

メルマガ登録：<https://my175p.com/p/r/w9yqGWm6>

おじさんは若い女の子が好き

私は50代の後半なのですが、性欲はまだまだありますし、歳を重ねるごとに若い女の子が好きになってきています。40代の頃は40代の女性とセックスするのはなんともなかったのですが、最近は30代、40代の女性とセックスすることがもったいないと感じるようになってきています。

おそらくですが、他のおじさんも同じなのではないかと思います。おじさんになればなるほど、若い子が好きになっちゃってる人、多いのでは無いでしょうか？

女の子と出会おうとする時点でおじさん世代が若い女の子、特に20代前半のピチピチしてる可愛い女の子と出会おうとすると、大きなハンデを背負っています。

なぜかと言うと、20代前半の年代の若くて可愛い女の子たちは

おじさんを男として見ていない

というのが根本にあるからです。

女の子と出会いたいおじさんがまず最初に試すのが、マッチングアプリか出会い系だと思っています。私もそうだったのですが、結果は

惨敗

でした。恋愛関連の教材では

オススメのアプリはこれ
プロフィールに工夫しろ
課金しなきゃ会えないよ

みたいなことが書いてありますが、そのことではなく、おじさんにはマッチングアプリでは出会えない決定的な理由があるんです。

その決定的な理由とは、、、

若い女の子はおじさんとはマッチングしない

ということです。

マッチングアプリはその名の通り、男と女の条件を照らし合わせてマッチングさせ、まっマッチングした同士でやりとりができるようにしたアプリです。

おじさんが25歳以下の女の子を希望するのは勝手なんですけど、その25歳以下の女の子がどんな男を希望するかというと、ほとんどの場合が35歳以下の男です。稀に40代でもOKな女の子はいますが、40代後半になると壊滅的、50代になると絶望的になります。

そもそもマッチングしないんだから課金しようがしまいが、出会えません。

だから考え方の第1は

おじさんが若い子に出会おうとしたら、マッチングアプリ以外を使う

ということです。

私は50代の後半の年齢ですが、実際に毎月新しい20代の女の子と知り合ってセックスしていますし、今おつきあいしている一番若い女の子は大学1年生の18歳です。この無料レポートを書いているのは9月で彼女の誕生日が2月なので、あと4ヶ月くらいは18歳の女の子とセックスできる予定です。

念のため言いますが、援助交際でもパパ活でもキャバクラの枕営業でもありません。ごく普通のおじさん好きの可愛い女の子です。

その私がどうやって若い女の子と出会えているかというと

ツイッターで出会う

ということです。

なぜツイッターか

いろんな恋愛教材とか恋愛指南のサイトを読むと頻繁に見かけるのが

ツイッターでは出会えないよ

というフレーズです。その理由としてあげているのが

ツイッターは出会い系ではないので、女の子が出会いを求めている
だから出会い系の方が出会うのが簡単

という論旨です。

これはある意味正しいです。ただし「若い男なら」という条件がつきます。

そういう文章を書いているのは30代、時には20代の男性です。それだったら確かに出会い系の方が早く出会えます。だって女の子も出会いたくて登録しているわけだし、年齢も居住地も近いところでマッチングしますから。

でもそれがおじさんだと、そもそもマッチングしないから先に進めないんですよ。はじめの一步から動けない。それはマッチングという機能があるからです。だったらマッチングなんていう機能がないものを使った方がおじさんには有利なわけです。だから

おじさんが出会うためにはツイッター

なんです。

ツイッターでは女の子が出会いを求めている、というのは実は正しくないです。

確かに大多数の女の子は出会いを求めてツイッターをやってるわけではありませんが、実は出会いを目的にツイッターをやっている女の子もいます。そして大事なことです

おじさんが好きな若い女の子もツイッター上にはたくさんいる

という事実です。ただそういう女の子をさがすのにちょっとしたコツが必要です。

ツイッターで出会うためにいちばん大事なこと

ツイッターで出会おうとした時、あなたを女の子にアピールする道具はあなたのツイートになります。マッチングアプリや出会い系アプリでは女の子とメッセージのやりとりをしてメッセージで口説くことにはなりますが、ツイッターを使って出会うにはメッセージで口説くのではなく、ツイートでアピールするという方が圧倒的に効率的です。

その際に最も大事なのが

どういう女の子に出会いたいのか

ということです。

若い女の子に会いたいのか、妖艶な30代の人妻に出会いたいのか
清楚系の女の子に会いたいのか、ヤリマンに会いたいのか

そういう相手の女の子のタイプにあったツイートをすることによって、ツイートにあった女の子と出会えるようになるんです。

ツイッターではこんなタイムラインをよく見かけます。

誰か会いませんか？

これは典型的な会えない男とツイートです。誰か、ということは誰でもいいと言ってるわけで、誰でもいいという男に会いたいと感じる女の子なんかいないからです。これを女の子が読んだらどう感じるかという

誰でもいいなら、私じゃなくていいじゃん

です。すべての女の子がそう感じてしまうので、この男は誰とも出会えません。

ですからまず最初にすべき一番大事なことは

あなたのターゲットを決める

ということなんです。誰でもいいから会いたい、では誰にも会えないんですよ。

おじさんがやってはいけないこと

ツイッターも含めて

やめときゃいいのに

とってしまうことをおじさんがやってしまいがちなことがあります。本人は良しと思っ
て書いているんですが、女の子がそれを読んだら苦笑してしまいます。

それは何かというと

年齢より若く見られます

と言っちゃうことです。

あのですね、それって自分は老けてるって宣言しちゃってるんですよ。

そもそもほとんどの女の子はおじさんは眼中にありません。あなたが狙うべきは少ないけ
れども実在している「おじさん好きな若い女の子」なんじゃないんですか？

それなのに、その「おじさん」であることを否定しちゃうんですか？

そんなことしたら、もともとおじさんが眼中にない女の子にも、会える可能性のあったお
いさん好きの女の子にも嫌われちゃいますよ。

それに、若く見えるってなんです？ 言ってるだけで自分で情けなくなりませんか？

そもそも若さを比べたら、本物の若者に勝てるわけじゃないじゃないですか。

若者と若さで競ってどうするんですか？

実年齢より若い、というアピールは実は裏では失笑されているので、やめときましょう。

おじさんがやるべきこと

あなたはおじさんなんですよ。（と仮定して書いてますので。。。）
おじさんが若い男と競争して、若い女の子を取り合うわけです。

であれば若者のメリットである「若さ」で勝負しないで

おじさんのメリットで勝負

すべきではありませんか？

おじさんが若者に勝てることで勝負しないと勝てないわけですから。
相手の強い土俵ではなく、自分が強い土俵で勝負しましょう、ということです。

ではおじさんが若者に勝てるものとはなんでしょう？

もしかしたら聞き飽きてるかもしれませんが、おじさんが勝負すべきは

大人の余裕

です。実際、これでしか勝ち目はないんです。

では大人の余裕とは何でしょうか？ 具体的には次のページ以降で解説しますが

金銭的な余裕

余裕のあるセックス

この2つだと考えています。最終目的は

おじさんのセックスってすごい

と女の子に言わせることです。

金銭的な余裕

何年か前に女子大生と会った時に、彼女と言われて心底驚いたことがありました。

ホテル代、いくら払えばいいんですか？

と、50過ぎのおっさんが18歳の女子大生に聞かれたんです。

それを言われた時、彼女が何を言ってるのかわかりませんでした。

その後、彼女の説明を聞いてわかったのですが、今の大学生ってホテル代も含めて、男子と女の子がワリカンの場合が多いんですってね。私とその男子たちと同じ年代の若い頃でも、女の子にホテル代を負担させるなんてことはありませんでした。

合コンで会費としてもらうことはあっても、1対1のデート費用は男持ちなのが普通だと思ってたし、せいぜいディナーの後のコーヒー代くらいを女の子に出してもらう程度の負担しか女の子には求めていませんでした。

それが今では、食事代はもちろんのこと、ホテル代までワリカンとは。男女同権の名の下に、単に男子が情けなくなったとしか私には思えません。

ここに、おじさんがつけ込むポイントがあります。ワリカンが普通だと思っている女の子が自分の分を聞いてきても、そんなものは受け取らずすべておじさんが払ってください。

当然のことを当然にされると誰も驚きません。ところが予想外に自分に対していいことをされると驚くし嬉しいんです。たったこれだけのことで

おじさんって余裕ある

って感じてくれます。

ホテル代が厳しいおじさんなんています？

もし40過ぎでホテル代がシンドいなんていうなら、女遊びなんかやめましょう。女遊びには金がかかるんですよ。ヒモを目指してるなら別ですけど。

余裕のあるセックス

出会いというよりは、何度も会ってセフレになってもらうために大事になるのが

余裕のあるセックス

です。

これはかなりの破壊力があり、セックスで気持ちいいと感じてもらえれば、女の子はあなたから離れなくなります。

ただ勘違いしないでほしいのは、AV男優だとかホストだとか、セックスを飯の種にしているような人のような超絶テクニシャンになれと言ってるわけではないんです。

実際、私のレベルは、普通の人よりちょっとだけ上手、くらいだと思いますが

こんな気持ちいいセックス初めて

と何人もの女の子に言われています。なぜかと言うと、若い男子のセックスでは、ほとんどの女の子が気持ちいいと感じていないのが現実だからです。

そこであなたがやるべきことを具体的に言うと

前戯に時間をたっぷりかける
ピストンもなるべくゆっくり行う

です。

この2点に注意すれば、女の子にとって過去トップ3くらいには簡単に入れます。もしトップ1になれたら、女の子の方から

次はいつ会えますか？

というラインが来るようになりますよ。

前戯に時間をかける

若い女の子が彼氏とのセックスに持っている不満って何かわかりますか？
信じる信じないはおいておいて、私が女の子からよくもらう相談で多いのは

彼氏とのセックスが気持ちよくない
彼氏のセックスが雑で痛い

です。

だったらそれを解決してあげればいいじゃないですか。そのために一番手っ取り早いのが

前戯を丁寧に時間をかけてやる

ってことなんです。

若い男子は、とにかく挿入したがりです。挿入して射精するのが一番気持ちがいいので、自分が気持ちよくなりたくて女の子の快感なんか考えずに挿入まで突っ走っちゃう男子が多いんです。

かなり多くの男子が濡れるまで前戯はしないで、唾で濡らして挿入したりします。女の子は肉体的にも痛いし、雑に扱われている感じで精神的にも辛くなります。

だったらその逆をしましょう。

まずはたっぷりおっぱいを舐めましょう。舐め方の細かい話は置いておいて、片方5分、両方で10分くらい、とにかく長時間乳首を舐めてください。テクニックではなく長時間舐めるということが大事です。

クニもいっしょです。テクニックは当然ありますが、テクニックうんぬんより、とにかく長時間オマンコを舐め続けてください。最低でも10分は舐めてください。クニがダメだという人は、セフレを作るにはかなり不利ですよ。頑張ってください。

まずは1度でいいから実際にやってみてください。

ゆっくりピストンする

ゆっくりピストンするのは、私がセックスする時に心がけていることです。

そりゃ射精前はガンガンと突きますが、そのまではなるべく優しくてゆっくりした動作でピストンします。

ゆっくりとしたピストンは女の子にせわしない印象を与えず、ゆったりとした余裕のある男性と感じてもらう効果があります。

まず挿入したら、一番奥まで突っ込んでしばらく静止します。動かないでじっとしていると、オマンコの動きがオチンチンで感じることができます。特に生で挿入している時はオマンコの温度だけでなく、ピクピクとしたオマンコの細かい動きまでわかり、相手の女の子をものすごく愛おしく感じます。

その後もいきなりピストンするのではなく、深く挿入したちんちんの根元でクリトリスをこするように、ゆっくりとお尻を「の」の字、あるいは、無限大マーク「∞」の動きで動かします。この動き、ほとんどの女の子に好評です。

そしてピストンする時は、亀頭をオマンコのおへそ側の壁へ押し当てながらこするイメージでゆっくり動かします。その方がGスポットなど女の子の感じるポイントを刺激している時間が長くとれるので女の子は気持ちいいんです。

ゆっくりやることで女の子はより気持ちよく感じてくれて、そのお陰でおじさんのセックスは余裕がある、おじさんって余裕があるから素敵、と感じてくれるようになりますよ。

最後に

私の無料レポートの購読をありがとうございました。

もしこの無料レポートがお役に立てたなら
私のブログ、ツイッター、メルマガもきっとあなたの役に立つことができると思います。

このレポートでは

おじさんが若い女の子に出会うための考え方

なんていうピンポイントの内容でしたが、ブログ、ツイッター、メルマガではもっと様々な内容を解説していますので、きっとお役に立てると思います。

それぞれのURLは以下になります。

サイト：<https://ojisannoyume.com>

Twitter：<https://twitter.com/HiratsukaMethod>

メルマガ登録：<https://my175p.com/p/r/w9yqGWm6>

note：<https://note.com/skjhiratsuka>

メール：hiratsuka@ojisannoyume.com